

47ème Marathon de Bessans...

les Masters ont répondu « présent »

Le week end du 11 et 12 janvier 2026, s'est déroulé le Marathon de Bessans. Nombreux sont les Masters qui étaient présents pour l'évènement.

La météo du week end a plutôt été très neigeuse dès le vendredi. Bon nombre de compétiteurs ont eu quelques difficultés pour rejoindre Bessans...



Vendredi, le parking de la Bessannaise...

Le samedi, comme à l'habitude, place aux épreuves classiques sous une météo pas très engageante...



Il neigeait encore un peu au départ de la course, mais le pire a été le vent qui n'a pas cessé de souffler très fort au point de masquer complètement la visibilité à certains endroits. De grosses bourrasques soulevaient la neige effaçant quasi complètement les traces. 15 ou 30 kms ? la météo n'était pas encourageante pour boucler 30 kms. Les conditions étaient éprouvantes pour cette course en classique. Exception faite de quelques Masters, la plupart ont fait les 15 kms.

Le dimanche, place aux courses en skate... avec un nouveau format cette année : un parcours de 60 kms. Quelques 200 participants ont pris le départ de cette nouvelle distance.

La météo était de loin bien plus clémence... le vent, fatigué d'avoir soufflé si fort, est allé se reposer (ouf... !). La neige était bien froide et peu glissante, mais Le soleil s'est invité en cours de matinée, ce fut bien appréciable.

23, 42, 60 kms...les Masters étaient bien représentés sur ces 3 formats et n'ont pas démerité aux résultats puisque plusieurs podiums ont été récompensés sur les longues distances.

A commencer par Laure Siméon (USSE) qui a brillé à la 5^{ème} place au scratch féminin sur le 60 kms. Superbe place et belle performance au milieu de la jeunesse.



Podium féminin des 5 premières dames sur le 60 kms



Antoine Cadi (La Féclaz) 1^{er} M5 sur le 42 kms

Nicolas Chevallier (Les Contamines) 1^{er} M7 sur le 42 kms.
Anne Defemme (Chamrousse) 1^{ère} M8 sur le 42 kms.



A noter qu'il y a eu également de bons résultats sur la distance des 21 kms.

La saison ne fait que commencer...

Malgré une météo très mouvementée en début de week end, ce fut encore une fois une belle manifestation pour ce premier rendez vous nordique à Bessans. Nous avons quitté les lieux sous une météo radieuse comme en témoigne cette photo ...



A présent, le prochain rendez vous est pris pour les [Championnats du Monde Masters à Sappada](#) en Italie qui se dérouleront du 29 janvier au 06 février 2026.

Nos Masters comptent bien défendre les couleurs de la France dans cette compétition internationale.



C Rendu écrit par A Defemme, 26 janvier 2026